

COMMUNIQUE DE PRESSE

Lyon, 19 février 2024

Nicolas Murlon, nouveau directeur général de l'agence de l'eau Rhône Méditerranée Corse

En poste depuis le 15 février, Nicolas Murlon, ingénieur général des ponts, des eaux et des forêts, succède à Laurent Roy désormais président de la section milieux, ressources et risques de l'inspection générale de l'environnement et du développement durable au ministère de la Transition écologique et de la cohésion des territoires.



Nommé à la tête de l'agence de l'eau par arrêté du ministre de la Transition écologique et de la cohésion des territoires en date du 8 janvier 2024, Nicolas Murlon était depuis 5 ans directeur départemental des territoires du Val d'Oise.

Après avoir débuté sa carrière professionnelle en Bourgogne en tant que chef du service de l'eau et des milieux aquatiques à la direction régionale de l'environnement, il a mis son expertise au service du directeur général de l'Aménagement, du logement et de la nature au ministère de l'Environnement. Puis il a occupé le poste de conseiller social auprès de Ségolène Royal, ministre de l'Ecologie, avant d'être directeur de l'Institut de formation de l'environnement (IFORE).

Nicolas Murlon compte se mobiliser tout particulièrement sur la déclinaison territoriale du Plan eau dont le cap a été donné par le président de la République en mars 2023, sur la finalisation du 12^{ème} programme d'intervention 2025-2030 de l'agence de l'eau et sur la réforme des redevances.

« Je suis heureux de retrouver le monde de l'eau au sein duquel j'ai démarré ma carrière en Bourgogne alors que nous préparons l'application de la directive cadre sur l'eau. J'ai conscience d'arriver à une période charnière où l'urgence climatique impose aux territoires de s'adapter sans attendre. Le plan Eau nous donne la trajectoire et l'agence de l'eau est plus que jamais mobilisée aux côtés des acteurs de l'eau pour répondre aux objectifs de sobriété en eau, de reconquête de la qualité de l'eau et de préservation des milieux aquatiques et de la biodiversité. La mise en œuvre de notre 12^{ème} programme d'intervention 2025-2030, actuellement en cours de préparation, nous donnera la stratégie et les moyens pour soutenir avec ambition les enjeux de la politique publique de l'eau et dessiner un avenir durable. »

Nicolas Murlon, directeur général de l'agence de l'eau Rhône Méditerranée Corse

A propos de l'agence de l'eau Rhône Méditerranée Corse - www.eaurmc.fr | www.sauvonsleau.fr

L'agence de l'eau est un établissement public de l'Etat sous tutelle du ministère de l'environnement, qui a pour mission la reconquête du bon état de l'eau et des milieux aquatiques. En application du principe pollueur-payeur, elle perçoit des redevances fiscales payées par tous les usagers : ménages, collectivités, industriels, agriculteurs, en fonction des volumes qu'ils prélèvent et de la pollution qu'ils rejettent. L'argent ainsi collecté est réinvesti auprès des collectivités, industriels, agriculteurs et associations qui agissent pour améliorer la qualité de l'eau et des milieux : améliorer les systèmes d'assainissement, réduire la pollution par les substances toxiques, économiser et partager l'eau, reconquérir la qualité

des eaux des captages dégradés par les pollutions diffuses (pesticides et nitrates), préserver les ressources stratégiques pour l'eau potable, restaurer le fonctionnement naturel des rivières, des milieux marins et des zones humides dégradées ou menacées ... L'agence de l'eau agit dans le cadre d'un programme d'intervention 2019-2024 qui fixe les grandes priorités d'action pour 6 ans. L'agence dispose d'une capacité d'aide annuelle d'environ 440 M€ et emploie 330 personnes.

CONTACTS PRESSE

Agence de l'eau Rhône Méditerranée Corse : Valérie Santini 06 33 03 76 24 valerie.santini@eaurmc.fr

Agence Plus2sens : Laurence Nicolas 06 64 50 59 50 laurence@plus2sens.com

Quentin Pechoux 06 65 48 67 77 quentin@plus2sens.com

Marine Chevalier 04 37 24 02 58 marine@plus2sens.com